

Schleifen, Füchse und Co.

DIE GEWINNER des Traumhausbaus stehen fest

Die Traumhäuser sind gekürt: Oliver Helfrich von Möbel Buhl und Sina Schleicher vom Schlaufuchs-Team haben die schönsten Basteleien der Kinder herausgesucht.

Der erste Preis beim Traumhausbau geht in diesem Jahr an die Vorschulkinder des Kindergartens Kiebitznest in Großenmoor. Auf Platz zwei landete der Kindergarten Gänseblümchen aus Rothemann und Platz drei geht an die Kinder des Kindergartens St. Joseph in Großtaft.

Es war nicht einfach, aus den vielen bunt dekorierten und bemalten Häusern, die die Kinder während des Projekts „Zeitungstreff Kindergarten“ gestaltet hatten, die schönsten auszuwählen. Alle Kinder haben sich viel Mühe gegeben und ihrer Kreativität freien Lauf gelassen.

Das Möbelhaus Buhl stiftet die Häuschen aus Pappe sowie die Stifte, buntes Papier, Stoff- und Tapetenreste und andere Bastelmaterialien, mit denen die Kinder die Häuser verzieren. „Jedes Haus ist einzigartig. Da ist es schwer, einen Gewinner herauszupicken“, erläuterte Oliver Helfrich. In diesem Jahr wieder besonders beliebt: weiße Watte. Und besonders viel Mühe haben sich die Kinder dabei gegeben,



Welche sind die schönsten Häuser? Sina Schleicher vom Schlaufuchs-Team und Oliver Helfrich von Möbel Buhl haben es sich bei der Entscheidung nicht leicht gemacht.

den Namen des Kindergartens zu schreiben oder aus bunter Pappe auszuschneiden.

Die drei Gewinner dürfen sich nun über tolle Geschenk-Gutscheine von Möbel Buhl und dem Verlag Parzeller freuen. Herzlichen Glückwunsch.

Zeitungstreff Kindergarten



Fuldauer Zeitung
Kinzigal Nachrichten
Hünfelder Zeitung
Schlitzer Bote

möbel
Buhl

1.
Platz

Kindergarten
Kiebitznest
Großenmoor



Mit viel Liebe zum Detail wurde das Haus geschmückt.

2.
Platz

Kindergarten
Gänseblümchen
Rothemann



3.
Platz

Kindergarten
St. Joseph
Großtaft



Mit freundlicher Unterstützung von:

möbel
Buhl